

**Teamanlass vom 21.9.13 „Appenzeller Stolz“**

Im Appenzellerland ist die Heimat spürbar und die Traditionen werden bis heute mit viel Stolz fortgeführt.



So konnten auch wir unsere Appenzeller Qualitäten beweisen und legten selber Hand an.

In der Schaukäserei in Stein haben wir im Team appenzellische Chäs Hörnli zubereitet, die mit Apfelmus und Röstzwiebeln ein wahrer Festschmaus waren.

Gestärkt machten wir uns anschliessend an die Handarbeit. Unter Anleitung des Bäckermeisters stellten wir unseren eigenen leckeren Biber her.



# PRIMAR**SCHULE** 8545 Rickenbach

Weiter ging es zum Weissküfer nach Hundwil. Er führte uns ins traditionelle Holzkunsth Handwerk ein und stand uns mit Rat und Tat zur Seite als wir unser eigenes «Holzbrettli» schnitzen konnten.



Es war ein schöner Tag, viele Sinne wurden angeregt und es blieb dennoch genügend Zeit und Musse für anregende und lustige Gespräche.